

◇大掃除・ワックスがけ

この写真は、ワックスがけをした教室の様子です。どうですか、この美しさ。この写真1枚から、大掃除・ワックスがけを頑張ったことだけでなく、普段から丁寧に掃除に取り組んできたことも伝わってきます。また、普段の掃除の丁寧さが、今年に限らず、ここ数年ずっと続いてきていることも伝わってきます。こういった大掃除後の様子からも、現在の川島中の生徒が、様々な活動に熱心に取り組んでいることが伝わってくるのではないのでしょうか。



では、実際の様子です…。

掃除をしている様子の写真はありますが、代わりに後藤さんが、どれだけ大変で、でも頑張ったかを説明してくれています。後ろの森さんの達成感あふれる笑顔も素敵ですね。



1年生フロアをのぞくと、小川先生と1年生のみなさんが、更衣室にまでワックスをかけている様子を見つけることができました。さすがのこだわりです。



大掃除が終わった後も、2年生の生徒たちが、「階段の汚れが気になる!」と、自分たちの掃除場所以外のところをきれいにしてくれているのを発見! 笑顔が素敵です。





集会室には、ワックスをかけている生徒だけでなく、教室備品の手入れをしている子たちもいました。どこへ行っても、笑顔で取り組んでいる子たちばかりで、うれしかったです。自分の役割に前向きにそして、全力で取り組んでいる生徒ばかりで、大変うれしく思いました。これで、新学年を気持ちよく迎えることができそうです。みなさん、ありがとう!!

